

ひびき

令和7年度重点目標

『自ら考え、判断し、努力し続ける生徒の育成』

【学校教育目標】

- 知性を磨き、豊かな情操を身につける
- 他を思いやり、互いに協力を身につける
- 正しい判断力と責任ある行動力を身につける
- 身体を鍛え、逞しく生きる力を身につける

江別市立江別第二中学校学校だより 第7号

令和7年9月26日(金) 発行者 高橋 浩子

069-0817 江別市野幌代々木町53番地 Tel011-382-2456

小中合同
地域清掃

響く歌声

二中祭に向けての活動が本格化し、音楽の時間、午後の活動の時間に学級合唱の歌声が校内に響いています。

教育実習生の授業時に来校された大学の先生が、「大きな声で歌っていますね。安心して声を出せる学級の雰囲気か想像できます。」と声をかけてくださいました。また、「ぽっぽ」に参加されたお母さんは、音楽室から聞こえてくる合唱を聞き、「この曲、なつかしい!」とおっしゃっていました。学級全員で時間をかけて取り組む合唱は、中学校時代の印象的な思い出の一つになっていることを感じます。

一つの目標に向かって大人数で取り組むとき、得意不得意や照れくささや気持ちの温度差から、ちょっとした壁に突き当たることがあります。その壁を超えるために、言葉を尽くして伝え合ったり、仲介に入ったりするうちに、仲間同士の相互理解と連帯が深まっていく……という過程を活動の中で見ることができます。そして、よく見ると、それぞれが、いろいろな役割を担っています。「どうしよう、どうしよう」と思っているだけでは何も変わらないので、思い切って行動する。仲間として一緒に頑張ることができるような伝え方を。それぞれの事情もあることに気づき、思いやりを忘れずに待つ。ステップアップのため

校長 高橋 浩子

に厳しい指摘もしてみる。そっとフォローの言葉をかける。誰かのための行動に感謝の言葉を伝える。……二中祭活動は、悩みながらも自分たちの課題を解決していく中で、中学生らしい成長が見られる機会です。先生たちは叱咤激励したり、口を出したいのを我慢したりして、全員がそれぞれの輝きを放つ“一等星”(生徒会テーマ)だという思いで見守っています。

そんな取組過程を経て迎える10月3日の二中祭では、たくさんの保護者、地域の皆様に子どもたちのエネルギーの発露をご覧いただければ幸いです。

石狩管内において学校教育に対する信頼が大きく損なわれるような事件があり、同じ教育現場に立つ者として大変遺憾に思います。本校においては、子どもたちが安心して学校生活を送れるよう、改めて教職員の研修を行い、同様の事件が起きないように取組を進めています。集会の折に全校生徒にも伝えましたが、不安に感じることやお気づきの点がございましたら、保護者の皆様からためらうことなくご連絡をくださいますようお願いいたします。(校内相談窓口：校長、教頭、養護教諭)

【吹奏楽定期演奏会】 9/21

3年生にとっては最後の定期演奏会がえぼあホールで行われました。ステキな演奏とともに、引退する3年生へ後輩からメッセージも伝えられました。今後は文化祭や「大麻プラスバンド演奏会」への出演も控えています。心に響く演奏を楽しみにしています。多くの方のご来場ありがとうございました。



【図書ボランティア】

1回目の図書ボランティアを実施しました。今年度は毎回エントリー制で参加者を募集しています。今回は7名の参加があり、装飾を作成したり秋らしい掲示物で図書室を飾り付けてもらいました。次回は11月19日(水)です。近くなりましたらご案内いたします。多くの方のご参加をお待ちしております。



【思春期の性教育】

11月14日(金) PTA 研修会で実施いたします。18時30分より本校体育館で実施予定です。後日詳細について案内いたします。多くの方のご参加をお待ちしております。

【江別市中体連秋季大会】 9/5・6

江別市内各地で中体連秋季大会が行われました。3年生が引退し、2年生が中心となり新体制で臨む最初の大会でした。3年生がどんな気持ちでチームを引っ張っていたかを感じたと思います。管内新人戦や夏の中体連に向け、目標を見据えて努力を重ねていってほしいと思います。

- ◆野球部 第一・第三 7-8 負
- ◆サッカー部 立命館 1-0 勝 大麻 1-1 PK 4-2 勝 野幌 0-4 負 【準優勝】
- ◆男子バスケ部 立命館 63-36 勝 大麻東 55-39 勝 江陽 43-49 負 野幌 43-55 負 【3位】
- ◆女子バスケ部 第一・江陽 146-2 勝 大麻 58-21 勝 大麻東 57-59 負 【準優勝】
- ◆バレー部女子 中央 0-2 負 江陽 2-1 勝 大麻東 0-2 負 第一 0-2 負 【4位】
男子 中央 0-2 負 野幌 2-0 勝 第一 0-2 負 【3位】
- ◆女子バドミントン部 団体戦 大麻 3-0 勝 中央 0-2 負 【準優勝】
個人戦シングルス 松本 【3位】 五十嵐 ベスト16 日光 1回戦敗退
個人戦ダブルス 大澤・高橋組 【3位】 島影・高畑組 ベスト16
鎌田・富田組 ベスト16 村瀬・江口組 1回戦敗退
- ◆男子バドミントン部 個人戦シングルス 佐々木 1回戦敗退



【市内一斉公開日】 10/16

今年度2回目の学校公開日を10月16日(水)実施いたします。時間は9時から14時までです。ぜひ、子どもたちの様子を見に来てください。なお、来校される方は上靴をご持参いただき、安全管理上必ず受付にてお名前をご記入の上ご入校ください。また、アンケートへのご協力もお願いいたします。

江別第二中学校 011-382-2456

【10月のスクールカウンセラー】

10月はスクールカウンセラーが2回来校します。日程をお知らせいたしますので、面談をご希望の場合は、担任を通して予約状況を確認しお申し込みください。先約がある場合は調整いたします。

相談日：10月9日(木) 11時～15時

10月30日(木) 11時～15時

相談場所：2線校舎1F 相談室

【5組調理実習】 9/12

今回はカレーライスとかぼちゃのサラダ、小松菜とソーページのミルクスープを作りました。かぼちゃサラダに使ったかぼちゃは5組の農園で収穫したかぼちゃを使い収穫の喜びを感じていました。



【学びの質を高める授業研究】 9/11

1年2組の技術の時間に研究授業を行いました。生活の問題をモノづくりで解決する方法を考える授業で、3DモデリングツールCADを使い立体構造の視覚的表現や寸法・形状の調整をし、他の生徒の工夫も取り入れながら構想を形にしていきました。

